



NORTHWOOD HIGH SCHOOL 2025 CAMPAMENTOS DE HABILIDADES DE VERANO



PROPOSITO

El objetivo de NHS Atletismo es fomentar un entorno de aprendizaje que refleje los valores fundamentales de la escuela, donde todos los estudiantes deportistas puedan competir con el objetivo principal de desarrollar el carácter personal y el compromiso con el trabajo en equipo y comunidad. Los campamentos están abiertos a todo los estudiantes actuales y futuros de Northwood s, son puramente recreativos y completamente voluntarios. La asistencia diaria ayuda al desarrollo, pero no es obligatorio. La participación en los campamentos no se ofrece como crédito ni es previo para el acceso igualitario a los deportes durante el año escolar. Motivado por un fuerte compromiso tanto de nuestros atletas como de nuestro personal de entrenamiento, los campamentos de habilidades de verano de Northwood High School están diseñados para enseñar habilidades fundamentales en cada deporte y para ayudar y desarrollar la fuerza y el acondicionamiento adecuados.

PÓLIZAS

Las operaciones del campamento (por ejemplo, personal, equipamiento, etc.) dependen de proyecciones precisas de contabilidad y presupuesto. Como tal, la administración de campamento de verano de NHS se adhiere a las siguientes pólizas:

- No se realizan los reembolsos ni prorrateo de los campamentos de verano
- Todos los estudiantes deportistas deben estar autorizados antes del inicio del campamento (consulte la sección Autorización deportiva a continuación)
- NO se garantiza la asistencia de un entrenador deportivo durante la duración de cada campamento de verano

FECHAS, HORARIOS E INFORMACIÓN DE CONTACTO DE CAMPAMENTO

bit.ly/NHSSummer25



¿PREGUNTAS? ¡ENVÍENOS UN CORREO ELECTRÓNICO!

codirectores de Atletismo

Sierra Wang - SierraWang@iusd.org

Erik Terry - ErikTerry@iusd.org

PASO UNO: REGISTRAR Y PAGAR EL CAMPAMENTO DE VERANO

Hay dos formas de pagar el campamento de verano:

1. Los cheques o el efectivo se pueden dejar en SAC (Student Activities Center/ Centro de Actividades estudiantiles) con la Sra. Mrs. Barin
 - Los cheques deben incluir el nombre del estudiante y el deporte indicado en la línea de notas.
2. Los campistas pueden registrarse en la tienda de web NHS (QR código a la derecha o bit.ly/AthleticsWebstore)
 - A continuación, está la información sobre la inscripción en la tienda de web NHS.



Cómo crear una cuenta tienda web

Una vez que esté en la página de inicio de la tienda [Webstore](https://bit.ly/AthleticsWebstore), haga clic "Mi Cuenta" y luego en "Registrar una cuenta". En "¿Es usted estudiante?", haga clic en "Si" y registra su cuenta utilizando su número identificación de estudiante de nueve dígitos.

Cómo inscribirse en un campamento de Verano

Una vez que haya iniciado sesión en su cuenta de Webstore, haga clic en el menú en "Categorías de Productos" y haga clic "Atletismo". Luego, puede hacer clic en campamentos de verano individuales para agregarlos en su carrito y realizar el pago. Se agrega una tarifa de 5% al costo del campamento para procesar un pago con tarjeta de crédito.

Tenga en cuenta, que hay precios especiales disponibles para los estudiantes en el Programa de comidas gratuitas o precio reducido (FRMP).

Si usted no está seguro del número de identificación de su estudiante o desea consultar sobre el programa de FRMP por favor envíe un correo electrónico a los codirectores de Atletismo.

PASO DOS: AUTORIZACION DEPORTIVA

Los participantes del campamento deben completar el proceso de autorización deportiva en línea en www.athleticclearance.com. Los formularios físicos se pueden imprimir desde el sitio web del NHS en la sección **Atletismo**. El proceso de autorización no requiere papel; no es necesario entregar nada a mano. Si tiene preguntas o necesita ayuda, comuníquese con los directores de Atletismo.

Para poder participar, todas las autorizaciones deportivas deben completarse antes del primer día del campamento.

Aviso de No discriminación en deportes

El IUSD no discrimina en la inscripción o el acceso a ningún programa deportivo disponible. La admisión a estos programas se basan en la edad, el espacio disponible en la lista del equipo, la aptitud y cumplimiento de los requisitos de elegibilidad académica y conducta. La falta de conocimiento de inglés no será una barrera para la admisión o la participación en las actividades y programas del distrito. Las instalaciones y el equipo que el IUSD proporciona a los estudiantes son comparables y equitativos para ambos sexos sin disparidad ni desequilibrio, de acuerdo con su identidad de género, independientemente del género que figure en el expediente del alumno. Para tener información adicional, consulte www.iusd.org (Board Policy 5145.5)